



第 250 号
令和 7 年 8 月 1 日
里山を育てる会

7 月の作業から

オオキンケイギクの駆除



前から、特定外来生物に指定されているオオキンケイギクが侵入しております。見つけ次第に駆除を行っています。残念ながら今年も写真右のように花が咲いているのが解りました。まだ種が出来ていませんが、女性陣の手で根こそぎ堀取り駆除しました。

西側斜面の草刈り



よく見えるようになったあじさい（7月4日）

田和山の樹木 第63回 クマノミズキ

田和山には、入り口から 50 歩ぐらい遊歩道を進んだところに斜面に 1 本自生しています。6 月下旬頃に枝先一面に白い花を咲かせます。ちょ

うど、エディオンから田和山に向かう道の正面です。

クマノミズキは、本州南部から四国、九州にかけ分布しており、紀伊半島の熊野地方に多く分布しているところから、クマノミズキと名付けられたといわれています。

春先に枝を切りますと、樹液が滴ることからよばれているようです。

枝先に咲いた花が終わると 5,6 ミリの球形の実をつけ、10 月には黒紫色に熟れ、野鳥の餌になります。おそらく田和山のクマノミズキは、そのような野鳥が種を運んだのではないでしょうか。

今後の活動予定 8月1日(金)8月8日(金)、8月22日(金)、8月29日(金)@9月5日(金)、9月12日(金)、9月20日(土)、9月26日(金)となります。時間は全て 9:00 からです。

西側水道道沿いの斜面の草刈りを 7 月に入り行いました。7 月に入り午前中作業に切り替えたので日陰での草刈りということで、多少とも能率が上がるはずでしたが、今年は、6 月 28 日の梅雨明以来、連日 35 °C 前後の猛暑が続いていますので、悪戦苦闘の中で草刈りを進めました。

市道沿いの、状況は写真(上が作業前、下が作業後)の通りです。



8月の予定

主たる作業

- ・竹林の整備
- ・西側斜面の林内整理

